## 64 donneurs de sang au rendez-vous de la première collecte de l'année

Les membres de l'association pour le don du sang bénévole de Domérat (ADSBD) étaient à pied d'œuvre au centre municipal Albert-Poncet, aux côtés des professionnels de santé de l'Établissement français du sang (EFS).

La présidente, Nicole Gardelle, s'est félicitée d'accueillir quatre jeunes donneurs, certains, pour un premier don. Le fait de donner leur sang a été ressenti par ces jeunes comme une fierté et ils ont promis aux organisateurs

de revenir pour la prochaine collecte.

Au total, 64 personnes ont donné de leur temps et d'eux-mêmes pour cette première collecte de l'année. Les bénévoles, de leur côté, ont ainsi été récompensés de leurs efforts.

Du côté de la petite collation, les donneurs se sont vus offrir une part de galette des rois, pour satisfaire à la tradition.

Rendez-vous. La prochaine collecte aura lieu jeudi 13 mars, au centre municipal Albert-Poncet, de 16 heures à 19 heures.



le bras.